



6月りんご組たより

平成 30 年 6 月 19 日

尚徳福祉会 坂戸保育園

じりじりと真夏のような太陽がでるかと思えば、肌寒く冷たい雨の日も…。6月のお天気は気まぐれですね。りんご組の子どもたちは暑い日も元気に園庭で遊んでいます。まだ、暑さになれていないので水分補給をこまめに行ない、時には涼しい木陰を選んで遊ぶようにしています。

シャワーが始まると水遊びや泥んこ遊びが本格的に出来るようになるので、今から楽しみにしています。



♪お散歩♪

「お散歩に行きましょう。」と声を掛けると大喜びでみんな支度をはじめます。園庭にお友だちと手をつないで並ぶと、少し緊張気味の顔、園庭で遊んでいる他のクラスのみんなに「行ってらっしゃい。」と言われると今度はちょっと得意顔になります。子どもたちのそんな表情を見ていると、私たちもどんな楽しい事が待っているのかウキウキしてしまいます。

KSPの広場では思いっきり走り回り、追いかけてっこを楽しみます。勢いあまって転んでしまっても上手に手をつけています。倒れた子に駆け寄って「だいじょうぶ?」「パンパンしてあげる」と友だちをいたわる気持ちも芽生えています。友だちに励まされてにっこりと立ち上がる顔もほころびげです。

移動動物園がやってきました!

楽しみにしていた移動動物園、「私ぞうさん見るんだ。」「ぼくキリンさん」ちょっと勘違いもありましたが、掲示のプリントを見ながら、ヤギやウサギを楽しみにしていました。

羊はテレビで見るショーにそっくりで喜んでいました。お野菜をたくさん食べてくれました。

給食室にもらった人参やキャベツを手を持って、動物たちにあげました。モルモットやウサギ、ヒヨコは膝の上に乗せてもらって抱っこすると、「うわあ～ふわふわ～」

「あったかい～」と歓声をあげて! 小さな生き物にそっと優しくふれる子どもたちが、なんともいとおしく感じました。



3さいのおたんじょうび
おめでとう♪

※プールカードの記入お忘れなく
おねがいします。

